



Le 15 pour les 14

Nos aventures pas à pas
A la Chapelle des Bois.

Dans la grande maison du Montagnon
Sont arrivés 1 Lilloise et 13 Bourguignons.
14 donc, mais allez savoir pourquoi
C'est 15 qu'il faut dire pour avoir du jaja.



La première rando nous fit passer
Par le cimetière des Trépassés.
Le lendemain, Le lac des Morte,
Décidément lugubre ce coin ,
Bernard Clavel n'est pas loin...

Mais le 15 nous réconforte,
Pour l'apéro, ça fonctionne bien.



La grotte à Pierre du Bourg ? C'est quoi ?
C'est celle d'un drôle de loustic
Qui a déserté la République !
C'était en 1793, prescription il y a!
Mais pour y aller
Il a fallu grimper, traverser des fourrés,
Ce fut sportif, raquettes aux pieds.

Heureusement le 15 on dit
Et l'apéro nous est servi !



Que dire de la rando
Qui nous mena au pré d'haut ?
Ce fut sans l'ombre d'un doute
La meilleure de toutes
Car dans le refuge haut perché
Nous fut servie une incroyable potée.



Pourtant, en bas, pas de soucis,
On dit 15 et hop, tout est compris !



Bon, y a eu aussi des p'tits bobos,
Des ampoules au pied, un bisou rigolo,
Quelques chutes, c'est normal,
Mais la poudreuse, ça fait pas mal !



Et là le 15, c'est pas l'samu
C'est l'reconfort absolu.
Et merci à nos infirmières
Qui ont soulagé nos p'tites misères !



Et que dire maintenant de notre super mono ?
Il a tout bien organisé notre Bruno.
Il avait spécialement commandé
Neige et soleil à volonté.
Merci à lui, c'était parfait.



Mais pour l'apéro,
Le 15, c'était le numéro des Maillot !

Vous avez tout compris
Ce fut un séjour plus que réussi
(Même les nuits d'insomnie!)
Grâce à la bonne humeur des 14 LSRement réunis !



Kiki, Chenôve, 17 janvier 2026